

La vigésima Jornada Cultural del Plan Turquino concluyó este 16 de abril en la comunidad montañosas de Naranjo Agrio, del municipio holguinero de Sagua de Tánamo, donde se desarrolló un amplio programa de actividades comunitarias, desde el pasado día 14, destacó Jorge Fernández Pérez para el periódico Ahora.

Varias revistas de animación, donde el talento de los niños deleitó a los presentes, al resaltar lo más autóctono de las tradiciones campesinas, tuvieron lugar en los días de festejos en ese punto de la serranía holguinera.

“Una serenata diurna alrededor del barrio y una exposición artesanal en el caney cultural fueron iniciativas muy bien recibidas”, explica Vladimir Breffe Oquendo, programador de actividades del complejo cultural.

Por la importancia que tiene fomentar el hábito de la lectura en todas las edades, se realizaron exposiciones en la biblioteca, presentaciones de libros de autores cubanos, y la venta de varios ejemplares.

La inauguración de la plaza Veinte Aniversario fue otra acción que se llevó a cabo, con el fin de crear un escenario propicio para el desarrollo de actividades que involucren a los residentes en Naranjo Agrio.

El 16, como colofón de las celebraciones, llegó hasta el Consejo Popular la Compañía de Narración Oral Palabras al Viento, cuyos miembros se ganaron los aplausos de grandes y chicos, por el gusto espectáculo que protagonizaron.

Este año la jornada cumple su aniversario 20, en coincidencia con las dos décadas que celebra el proyecto comunitario “Voluntad”, que constituye un referente a nivel nacional por su acción transformadora en la zona donde radica y las aledañas, liderado por Antonio Reyes Matos.

#### [Programa de la TV “A Buen Tiempo” en el Plan Turquino holguinero](#)

Como parte de las acciones para celebrar su aniversario 20, por cumplirse el 5 de mayo, el colectivo del programa A Buen Tiempo, de TeleCristal, llegó al Consejo Popular de Naranjo Agrio, en Sagua de Tánamo, para intercambiar de forma directa con los pobladores de esa zona del Plan Turquino en Holguín.

En medio del lomerío, y en un improvisado set en el caney cultural de la comunidad, se grabó una nueva entrega del gustado espacio, con la

conducción de Vivían García y Aniel Santiesteban, quienes se hicieron acompañar de un grupo de vecinos, que no podía ocultar su entusiasmo ante el encanto del medio audiovisual.

Alicia Martínez Rivas, directora de la colmenita de Naranjo Agrico “Miel de mi Serranía”, fundada hace 6 años, comentó sobre los orígenes de la misma, rodeada de algunas de sus “abejitas”. Explicó el apoyo que recibe del proyecto comunitario Voluntad, al cual pertenecen, y que los más pequeños encuentran un espacio para desarrollar sus inquietudes artísticas en su colmena.

La Compañía de Narración Oral Palabras al Viento, que ya cuenta con 19 años de existencia, también se sumó al espacio, luego de una aplaudida presentación en ese territorio serrano. “Llegar hasta aquí es un sueño hecho realidad”, confirmó Fermín López, su director.



Sobre el proyecto comunitario “Voluntad” que ya celebra sus 20 años, hizo referencia Vladimir Breffe Oquendo, uno de sus miembros. El mismo, dirigido por José Antonio Reyes Matos, tiene como motivación principal animar la vida cultural en el Plan Turquino.

Hasta el próximo día 5 diversas iniciativas se llevarán a cabo para celebrar las dos décadas en las pantallas holguineras de A Buen

**Holguín: Feliz cierre de la Jornada de la Cultura del Plan Turquino en Naranjo Agrico**

- Última actualización: Lunes, 17 Abril 2023 11:19

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 187

---

Tiempo, bajo el slogan: 20 años Ya!!! / Jorge Fernández Pérez para el periódico Ahora.